

令和4年度 南陽市管内の通学路安全対策

学校名	No	危険箇所地名	点検月日	危険な状況	対策数	路線名	対策案	担当公所	対策実施状況
沖小	1	南陽市高梨471-3竹田商店前交差点	—	横断歩道の白線が薄くなっており運転手から確認しにくい。	1	県道南陽川西線	白線等の引き直し 地域の見守り隊等による安全指導	南陽警察署	
	2	和興建設前交差点横断歩道	—	横断歩道の白線が薄くなっており運転手から確認しにくい。信号がなく交通量も多い交差点であるので心配である。	1	県道南陽川西線	白線等の引き直し	南陽警察署	対策実施済
	3	セブンイレブン南陽島貴店・加藤整形クリニック前横断歩道	6月29日	横断歩道の白線が薄くなっており運転手から確認しにくい。 また、街路樹により歩行者の確認もしにくい ため危険。	2	県道南陽川西線	横断歩道の更新 街路樹伐採or枝切り	南陽警察署 山形県	対策実施済
	4	旧こぼと保育園前横断歩道(南陽市萩生田790付近)	8月24日	横断歩道の白線が薄くなっており運転手から確認しにくい。道路全体が農道のような感じで狭い。	2	旭町高梨線	横断歩道の塗り直しや路面標示の塗り直し	南陽警察署 南陽市	対策実施済
	5	南陽市高梨936-1青木自動車北側交差点	—	横断歩道の白線が薄くなっており運転手から確認しにくい。	1	県道南陽川西線	停止線や路面標示の塗り直し	南陽警察署	
	6	南陽市郡山跨道橋東交差点	—	横断歩道の白線が薄くなっており運転手から確認しにくい。	1	赤湯停車場大橋線	横断歩道の白線等の塗り直し	南陽警察署	対策実施済
	7	木村屋石油から吉野川土地改良区までの市道	6月29日	車道と歩道の区別がなく、センターラインもないため危険。	1	蒲生田本線	グリーンベルト更新を検討	南陽市	対策実施済
	8	赤湯駅前からの県道赤湯停車場大橋線(南陽市中ノ目)	8月24日	センターラインはあるものの、歩道がない部分があり危険。交通量も多い。	1	赤湯停車場大橋線	グリーンベルトやドットラインの設置等	山形県	対策実施済
	9	南陽市高梨872-13 高梨公民館前道路	—	抜け道になっており、交通量も多い。	1	高梨公民館線	グリーンベルトや外側線の設置	南陽市	
梨郷小	1	南陽市梨郷43-1茂出木商店付近合流地点(梨郷小側)	—	柵が破損しており危険。	1	県道梨郷停車場線	柵の修理。	山形県	対策実施済
	2	南陽市梨郷43-1茂出木商店付近合流地点(茂出木商店東側)	—	柵が破損しており危険。	1	県道梨郷停車場線	柵の修理	山形県	
	3	南陽市和田3821-2(後藤牧場西側付近道路)	—	道路脇の電柱が斜めになっている。	1	太田線	状況確認と必要に応じた対策	調整中	
	4	国道113号と県道梨郷停車場線の交差点(株式会社サイサン社員駐車場付近)	6月29日	交通量が多く、横断するのが危険。(現在梨郷道路建設中の付近)	3	国道113号線 梨郷停車場線	横断信号機の時間調整(登校 7:40~8:00 下校 15:00~16:00) 安全指導	国交省 南陽警察署 学校	対策実施済
	5	県道梨郷宮内線・県道梨郷停車場線(和田921-1寿農園付近から第5長井街道踏切付近まで)	8月24日	全体的に道幅が狭く、車が通るのもギリギリであるため危険。	2	県道梨郷停車場線 市道酒町線	注意喚起の看板等 安全指導	山形県 南陽市	

梨郷小	6	(株)サイサンから砂塚1948-1付近までの県道	6月29日	大きくカーブしている箇所は見通しが悪い。歩道はあるが、スピードを出す車が多い。	2	県道梨郷赤湯停車場線	路面標示を検討 安全指導	山形県 学校	対策実施済
	7	南陽市和田1407付近から和田411付近まで	—	狭い道で、車が通るのもギリギリであり危険。	1	市道竹原羽付線	注意喚起の看板等	南陽市	
赤湯小	1	うめや南陽東店前交差点周辺	6月29日	国道と県道が交わる交差点で、交通量が非常に多い。歩道橋の撤去に伴い、横断歩道を横断せざるを得ない状況になり、車両との接触事故等が心配される。	3	国道399号 県道南陽川西線	交差点北側にドットライン設置を検討 見守り隊での立哨	山形県 南陽警察署 その他	
	2	南陽市長岡584五十嵐理容店前T字路	6月29日	抜け道のため、通行車両が増加している。当該T字路へ侵入する車両との接触事故が心配。	2	市道稻荷森古墳線	横断指導線設置等の検討	南陽警察署 南陽市	
	3	ヨークベニマル南陽店北側の横断歩道	—	北進車両から見て左側に樹木があり、横断する児童が見えにくい。	2	市道諏訪西線	樹木(状況)の検証と確認 交通安全指導員等や見守り隊の立哨	南陽市 その他	対策実施済
	4	ネットヨタ山形南陽店前	8月24日	横断歩道に段差があり危険	1	県道南陽川西線	路面の整備等	山形県	対策実施済
	5	旧高島街道(国道399号から柵塚公民館方面へ入る道路)		堤防の草が伸びると視界が遮られ見通しが悪い。抜け道になっている。	1	市道栄町柵塚線	草刈等	南陽市	対策実施済
	6	二色根街道(二色根公民館から南陽郵便局付近)	8月24日	道が狭い割に交通量が多い。歩道等もない。	1	県道赤湯宮内線	グリーンベルト等の設置	山形県	
	7	赤湯小学校前から仏壇の武蔵屋裏	—	校門前の急カーブが見通しが悪い。武蔵屋裏からヤマザワ裏方面に抜ける車も多い。	1	市道長岡北線	注意喚起の看板等	南陽市	
	8	南陽市長岡562-1石川工務店からセブンイレブン長岡店前道路	—	朝夕交通量が多く、車のスピードも速い。クリーニング屋前の歩道に電柱があるため、道が狭くなる箇所が3カ所あり危険。	1	長岡表町線	注意喚起の看板等	南陽市	
	9	桜木町一区 米沢信用金庫赤湯店前十字路	8月24日	抜け道となっており交通量が多い。	1	県道赤湯停車場線 諏訪線	舗装補修後横断歩道のカラー化	南陽市 山形県 南陽警察署	
	10	赤湯中学校五差路	8月24日	歩道と車道の間段差があり、つまづきやすい。	1	国道399号 線緑町郡山線	段差の解消等 生徒や保護者による立哨	南陽市	
	11	健康長寿センターから白岩新聞店まで	—	狭い道路で歩道の区別がない。特に冬が心配。白岩新聞店前の横断歩道の表示が消えたまま。	2	市道八幡線	冬季間の除雪と排雪。外側線更新 横断歩道の塗り直し	南陽市 南陽警察署	
	12	ファミリーマート赤湯温泉店北側市道	—	側溝の蓋が外されており危険。	1	市道北町尻線	側溝の蓋の設置等	南陽市	対策実施済
	13	森前(市民プール付近)、押しボタン式信号前	—	朝、登校する児童が多くあふれてしまい危険。	1	市道二色根柵塚線	見守り隊等や交通指導員の立哨	その他	対策実施済

中川小	1	新田・川樋地区の旧道(元林山新田線・川樋元中山線)	—	赤湯方面から山形方面へ向かう時、ファミリーマートの交差点が右折しにくい、旧道(新田・川樋地区)を抜け道として通行する車が多い。平日はスクールバスだが、下校後や休日・長期休業中は危険である。	2	市道元中山新田線 市道川樋元中山線 市道北山線	注意喚起のペイント等 安全指導	南陽市 学校	対策実施済
	2	中川児童館から南下し、信号を渡り小岩沢方面へ行く道路(市道小岩沢川樋線・県道原中川停車場線)	—	路側帯はあるものの、センターラインやガードレールはない。また、路側帯が薄い箇所がある。登下校中の交通量はそれほど多くはないが、大型トラック等が通行することもある。	1	市道原小岩沢川樋線	路側帯の引き直し等	南陽市	
荻小	1	荻小学校北側付近市道斜面	6月29日	イノシシによる斜面の掘り起こしによって、大小多くの落石があり歩行時危険。	1	市道置賜東部線	落石除去、除草作業を実施	南陽市	対策実施済
	2	荻小学校北東付近市道	—	側溝の蓋が破損しており踏く危険性がある。	1	市道荻中央線	側溝蓋の修理等。	南陽市	対策実施済
宮内小	1	南陽市宮内錦町(県道南陽白鷹線)	8月24日	道路幅が狭く、歩道等もない。交通量も多いため登下校時危険。	1	県道米沢南陽白鷹線	グリーンベルトの設置等	山形県	対策実施済
	2	旧藤屋菓子店から本田呉服屋の道路(南陽市宮内仲の丁)	6月29日	狭い道幅の割に交通量が多い。片側の路側帯も消えており、徒歩や自転車での登下校時危険。	1	市道宮内中学校池黒線	外側線更新	南陽市	対策実施済
	3	宮内中学校校門前	6月29日	10年前(開校当時)は校門前に横断歩道があったが、現在は消えている。生徒、職員のみならず、宮内双葉保育園の園児や保護者も、横断歩道のない道路を渡っている状況のため危険。	1	市道宮内中学校線	横断指導線設置等の検討	南陽市	対策実施済
漆山小	1	漆山1894いさごや商店から羽付地内	8月24日	全体的に歩道の白線、グリーンベルト・ドットラインが薄くなっている。カーブで見通しの悪い箇所が多く危険。また、道路脇民家の敷地内の塀から伸びた樹木の葉で更に見通しが悪くなっており、避けようとして歩こうと車道に出てしまうことがあり危険。	1	県道梨郷宮内線	歩道の白線、グリーンベルトの塗り直し	山形県	対策実施済
	2	漆山17組ごみ収集所付近東側側溝	—	17組ごみ収集所東側側溝の蓋のすき間が他の箇所より広く、転倒の危険がある。	1	市道小川線	転倒の防止策(新しい蓋の設置等)	南陽市	対策実施済
	3	池黒1437-2理容おがた付近	8月24日	側溝の蓋のすき間が他の箇所より広がっており、転倒の危険性がある。	1	県道米沢南陽白鷹線	転倒の防止策(新しい蓋の設置等)	山形県	
	4	フラワー長井線おりはた駅付近(第二漆山踏切付近)	6月29日	登校時、踏切付近を右側通行する箇所だが、年々ガードレールが低くなっており進入や転倒の危険性がある。	1	市道猫子おりはた駅線	ガードパイプ設置を検討	南陽市	対策実施済

漆山小	5	漆山小学校坂	—	雪害により変形しており、転落の危険性がある。	1	漆山小中学校線	ガードレールの設置(補修)等	南陽市	対策実施済
	6	夕鶴の里からセブンイレブン南陽西工業前店までの県道	6月29日	青信号の時間が短いため、信号が変わる直前にスピードを出して通過する車が多い。信号の手前に踏切があり、一時停止後踏切を通過した後、一気にスピードを出すこともあり危険。	1	市道漆山線	安全指導員増など検討 安全指導	学校	対策実施済
	7	南陽市池黒ハイテックプランニングセンター付近T字路	8月24日	朝に交通量が非常に多い箇所のため、R2年度に横断指導線を引いてもらった場所だが、線が細く見えにくい。また、横断のために立っている地点がブロック塀で隠れてしまい見えにくくなっている。	2	市道宮内池黒線(または別所田中線)	横断指導線の引き直し 立哨場所の再確認等	南陽市 学校	対策実施済
合計	43						国交省1 山形県12 南陽市23 警察10 学校5 その他5		